

2022年2月7日
佐渡精密株式会社

「当社社員の新型コロナウイルス感染について」

この度、当社佐渡工場（佐渡市）に勤務する社員1名が、新型コロナウイルス PCR 検査の結果、「陽性」であることが判明しました。

当該社員は、内勤の業務に従事しており、お客さまと直接接する業務には従事しておりません。また当該社員は1月30日（日）より濃厚接触者として自宅待機しており、発症日から遡って調査したところ、社員同志の接触が7日以上なかった事から当社内の濃厚接触者の該当者はなく、通常通りの営業を行っております。

【当該社員の状況】

- ・1/30（日）～自宅待機開始
- ・2/ 5（土） 発熱症状
- ・2/ 6（日） PCR 検査で「陽性」と判明、保健所の指示により自宅療養中

【濃厚接触者】

自宅待機期間中であったため、該当者なし

【当社内での対応】

当社ではガイドラインに従い、社員のマスク着用の徹底や、入構時のアルコール消毒、検温、手洗いの励行、社内部門間の接触制限など感染防止に向けた取り組みを行っております。

今後も新型コロナウイルス感染症の拡大防止に努めて参ります。

弊社関係者の皆さまにおかれましては、何卒ご理解のほど宜しくお願い致します。

※当該社員本人・ご家族の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いいたします

お問合せ先：
佐渡精密株式会社
管理部管理課 藤井、佐合（さごう）
TEL：0259-52-6115